

MEDIDAS PARA LOS DÍAS CON EPISODIOS DE CONTAMINACIÓN CRÍTICOS EN CLASES DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES DS SANTIAGO

El Colegio Alemán adscribe a las medidas sugeridas por el Ministerio de Educación, para emplear en la clase de Educación Física y en los Talleres Deportivos, durante los episodios críticos de contaminación atmosférica.

Medidas para episodios críticos ante Alerta Ambiental

Las clases de Educación Física y Talleres Deportivos no se suspenden, si no que se modifica la intensidad de las actividades, abordando aquellos objetivos de aprendizaje y contenidos más específicos que no requieren de un mayor consumo de oxígeno.

Medidas para episodios críticos ante Preemergencia Ambiental

Las clases de Educación Física y Talleres Deportivos no se suspenden, si no que se modifica la intensidad de las actividades, abordando aquellos objetivos de aprendizaje, que además de un menor consumo de oxígeno, idealmente aborde contenidos que impliquen menor desplazamiento y realizándolas bajo techo.

Medidas para episodios críticos ante Emergencia Ambiental

Las clases de Educación Física y Talleres Deportivos no se suspenden, si no que se modifica el contenido e intensidad de la clase, abordando aquellos objetivos de aprendizaje que no requieren un aumento de consumo de oxígeno y que no consideren desplazamiento. Estas actividades se realizarán bajo techo, en una sala de clases, gimnasio u otro espacio similar.

Santiago, Abril de 2018